



communiqué

N°: 107
No.:

LE 18 JUILLET 1984

DECLARATION FAITE A LA PRESSE

SUITE A LA REUNION DU COMITE SUR L'ACIER

L'honorable Francis Fox, ministre du Commerce extérieur s'est entretenu le 17 juillet dernier avec des représentants de l'industrie canadienne, des provinces et des travailleurs afin d'examiner avec eux les recommandations de la Commission américaine du Commerce international qui apporterait des restrictions aux importations américaines de certains produits d'acier.

D'un commun accord, on s'est opposé vigoureusement aux restrictions globales à l'importation. A cet effet, un plan d'action a été mis en oeuvre afin de protéger au maximum l'accès de l'acier canadien au marché américain. Tous les intervenants ont également mis l'accent sur l'importance d'une collaboration étroite et soutenue afin que le Canada puisse plaider fermement sa cause devant l'Administration américaine.

Ce thème dominera les rencontres qu'aura le ministre Fox avec l'Ambassadeur William Brock, Représentant américain du commerce et Monsieur Malcolm Baldrige, Secrétaire américain du commerce, à Washington le 24 juillet prochain.